

GOTT!
neu erleben!

GOTT!
neu erleben!

**in 12 Gemeinden im
Fränkischen Seenland**

Gräfensteinberg | Gunzenhausen (4x) | Heidenheim
Muhr am See | Pfofeld | Sammenheim
Stetten | Unterwurbach | Weiltingen

Mehr Infos unter ...

<https://www.facebook.com/GottNeuErleben>



Warum GOTT?

Der besondere Gottesdienst am
10. November 2024 um 10:00 Uhr
Bethelsaal | Hensoltstr. 58 | 91710 Gunzenhausen

Das Geistliche Zentrum Hensoltshöhe lädt Sie ein!

Wir laden Sie herzlich ein!

Viele Menschen in unserer heutigen Gesellschaft definieren sich über Leistung, Besitz und Erfolg. Sie meistern ihr Leben selbstbestimmt und zielorientiert. Gemeinschaftssinn und Engagement für andere scheinen weniger wichtig zu sein und die Frage nach Gott tritt in den Hintergrund. „Warum Gott?“ lautet deshalb das Motto am 10. November 2024. Für alle, die sich nach mehr sehnen, tiefer verwurzelt sein möchten und eine Antwort auf diese Frage suchen. Das Thema wird in Liedern, einem Anspiel und in einer einladenden Predigt von Evangelist Matthias Rapsch lebendig.

Evangelist Matthias Rapsch

Jahrgang 1960, verheiratet, 6 erwachsene Kinder



Nach der Ausbildung zum Industriekaufmann und Zivildienst absolvierte er eine dreijährige seminaristisch-theologische Ausbildung an der Evangelistenschule Johanneum in Wuppertal. Weitere Stationen waren der Dienst als leitender CVJM- Sekretär in Nürnberg, Gemeindeassistent in der Kirchengemeinde St.Nicolai in Neuendettelsau, Gemeinschaftsprediger im bayer. Gemeinschaftsverband in Fürth und Cadolzburg, CVJM-Landessekretär im CVJM Bayern mit dem Schwerpunkt Evangelisation und Familienarbeit. Seit 2017 ist er Missionsleiter und Evangelist bei proMission e.V. mit Sitz in Großenseebach. In der Freizeit entspannen seine Frau und er bei einer Radltour an Deutschlands schönen Flüssen oder wandern gerne.

Fünf gute Gründe, warum Sie kommen sollten:

1. den lebendigen Gott neu erleben
2. neuen Mut zum Leben schöpfen
3. schwungvolle Lieder singen
4. zusammen schmunzeln über ein heiteres Anspiel
5. interessante Gespräche im Anschluss führen

GOTT!
neu erleben.

Was ist „Gott neu erleben“?

Zwölf Gemeinden aus unserer Region engagieren sich im Rahmen dieses 2022 ins Leben gerufenen Gottesdienstprojektes - und wir sind auch dabei! Gemeinsam laden wir zu besonderen Gottesdiensten ein und wünschen uns, dass so viele Menschen Gott ganz neu erleben. Über Gemeindegrenzen hinaus arbeiten wir zusammen, gemeinsam machen wir „Werbung“ für Gott. Sind Sie mit dabei?